

Ressort: Lifestyle

Bradley Cooper bezeichnet sich als "Romantiker"

Los Angeles, 17.05.2013, 14:12 Uhr

GDN - Der Schauspieler Bradley Cooper ist nach eigenen Worten ein hoffnungsloser Romantiker. Dies sagte er dem "Daily Mirror".

"Ich liebe es in einer Beziehung zu sein und glaube, dass Freundschaft der Schlüssel zu einer tollen Romanze ist", so Cooper. Außerdem glaube er an die große Liebe. "Wenn ich meine Eltern sehe, die schon seit 1963 glücklich miteinander verheiratet sind und bei meinen Großeltern dasselbe. Wer wünscht sich nicht so was?" Der 38-Jährige hat auch nichts gegen eine "klassische Rollenverteilung", die durchaus "etwas sehr Nettes an sich haben kann". Der Hollywoodstar, der momentan das Model Suki Waterhouse "datet", bezeichnet sich als Beziehungsmensch: "Es gibt nichts Schöneres als mit jemandem diese Art von Nähe zu teilen", so Cooper weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13991/bradley-cooper-bezeichnet-sich-als-romantiker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com